

Cuba vuelve a vestirse de oro en ciclismo: Marlies y Arlenis a final de persecución



Barranquilla, Colombia, 25 jul (RHC) [Marlies Mejias](#) y [Arlenis Sierra](#), las principales figuras del ciclismo cubano, aseguraron medallas de oro y plata en la persecución individual en Barranquilla-2018, al lograr los mejores tiempos en la clasificación disputada en la mañana en el velódromo Alcides Nieto Patiño, de Cali.

Las cubanas realizaron tiempos de nivel mundial y mejoraron ambas con creces el récord de los juegos, que había impuesto en Mayaguez-2010 por la venezolana Dianelys García (3,49.786).

Arlenis fue la primera en arrancar y destrozó el récord de los juegos con 3.36.198 en los tres kilómetros, pero minutos después Marlies fijó un registro de talla mundial (3.31.102), que dejó boquiabiertos a todos.

Con ese registro, Marlies hubiera sido medallista en los dos últimos campeonatos mundiales.

En horas de la tarde se disputará la gran final, aunque hay que ver la estrategia sigue la Federación Cubana, toda vez que Arlenis también tiene previsto disputar la madison junto a Yudelmis Domínguez en la misma jornada.

En la historia de la persecución indis la segunda vez que Cuba reina en la persecución individual

Ya lograron lo más importante, las preseas de oro y plata y el récord de los juegos.

Ahora Cuba suma tres de oro y escolta en el ciclismo a México, líder con cinco.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/167639-cuba-vuelve-a-vestirse-de-oro-en-ciclismo-marlies-y-arlenis-a-final-de-persecucion>



Radio Habana Cuba